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Дмитровский городской 
округ является участником 
государственной 
программы Московской 
области «Переселение 
граждан из аварийного 
жилищного фонда 
Московской области 
на 2019–2025 гг.». 

В рамках программы на террито�
рии округа ведется строительство 
четырех многоквартирных домов: 
в г. Яхроме, г. Дмитрове, п. Дедене�
во, п. Некрасовский. Ожидается, 
что до конца года достроенные дома 
будут введены в эксплуатацию. Рас�
селенная площадь в этом случае со�
ставит  – 33829 кв. м жилья, 717 по�
мещений, 1566 человек.

В ходе рабочего объезда терри�
тории временно исполняющий 
полномочия главы Дмитровского 
городского округа Иван Курданин 
побывал в микрорайоне Левобе�
режье города Яхромы, где прове�
рил, как продвигается строитель�
ство трех домов для переселения 
жителей из аварийного жилья.

У каждого дома разный про�
цент выполнения работ, общий 
же пока составляет только 68%. 
Тепло� и водоснабжение подведе�
ны к двум домам, к третьему трас�
сы заведены и идет процесс под�
ключения.

Все три дома остеклены, уте�
плены фасады, идет монтаж ви�
т ра же й ,  ф ас а д н ы х па не ле й , 
в двух домах – внутренние отде�
лочные работы. Постоянно на 
стройке работают 86 человек и че�
тыре единицы техники.

– По электроснабжению домов 
договор у нас есть, сейчас ведутся 
работы по согласованию проклад�
ки трассы, – рассказал главный 
инженер подрядной организации 
ООО СЗ «Формула ремонта» Вик�
тор Гришин. 

По его словам, отставание по 
срокам связано со срывом поста�
вок необходимых материалов.

Иван Юрьевич осмотрел 
и несколько квартир, куда 

должны будут переезжать жители 
из аварийных домов. 

В домах предусмотрена уста�
новка лифтов. Шахты для них уже 
готовы.

Иван Курданин попросил стро�
ителей увеличить темп. Жите�
ли очень ждут переезда в новые 
квартиры. 

– Строительство домов для 
переселения из аварийного 
жилья идет полным ходом. Ос�

мотрел несколько квартир и 
остался доволен их планиров�
кой и качеством отделки. Важ�
но ускорить темпы работ, что�
бы обеспечить нашим жителям 
комфортные условия для про�
живания как можно скорее, – 
сказал Иван Курданин.

Зима будет 
яркой, 
активной 
и интересной!

5 СТР.
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Повышение 
надежности 
электроснабжения 
и модернизация 
контейнерных площадок

2 СТР.

Все замечания 
и пожелания 
жителей будут 
учтены

3 СТР.

В Дмитровском 
городском округе 
запущена новая   

Единая диспетчерская 
служба   

Основное 
нововведение  – 
диспетчеры будут 

не только принимать 
заявки, но и вести 

контроль за их 
исполнением 

посредством обратной 
связи с жителями. 

Подать заявку можно 
по телефону   

+7 (499) 702-22-22   
Операторы будут 

обрабатывать 
обращения наших 

жителей круглосуточно, 
без выходных. Также 
оставить обращение 

можно через 
интеллектуального 

помощника робота Олю, 
чтобы не ждать ответа 

оператора. 
Спектр вопросов: 

эксплуатация жилищного 
фонда, коммунальная 

инфраструктура, 
содержание 

общественных и 
придомовых территорий, 

уличное освещение, 
содержание дорог 
и многое другое.  

 Каждый будет 
услышан! Каждый 

вопрос будет решен!

Подписывайтесь на социальные сети главы и администрации Дмитровского округа и получайте новости первыми
ВКонтакте https://vk.ru/dmitrovreg
Telegram https://t.me/dmitrovreg

ВКонтакте https://vk.com/ivan_kurdanin_dm
Telegram https://t.me/ivan_kurdanin 
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На еженедельном 
совещании губернатора 
Московской области 
Андрея Воробьева 
с членами правительства 
и главами округов 
обсудили модернизацию 
контейнерных площадок 
и размещение пунктов 
сбора вторичных ресурсов 
и другие важные вопросы.

В Д м и т р овс ком г ор одс ком 
округе ведутся работы по обу�
стройству удобных подъездов для 
мусоровозов, расширению и мо�
дернизации действующих площа�
док. Например, в этом году модер�
низировали девять контейнерных 
площадок: в с. Белый Раст, в п. Ер�
молино на ул. Центральной, 3б, 
в п. Икша на ул. Заовражной, в 
г. Яхроме на ул. Заречинской и  
Большевистской, 1, в п. Дедене�
во на ул. Московской, 32, и Мо�
сковской, 13, в г. Дмитрове в мкр. 
ДЗФС, 20, и на ул. Мостовой, 1.

На следующий год запланирова�
но модернизировать 12 площадок.

Для сбора вторичных ресурсов 
в Дмитрове есть площадка «Ме�
габак» на ул. Профессиональной, 
113а. Сюда можно привезти круп�

ногабаритные отходы: бытовую 
технику, мебель, бумагу, картон, 
стекло. Также можно утилизиро�
вать пластиковые бутылки, паке�
ты, книги, одежду и шины.

Еще в округе запланировано 
установить 60 пунктов для сбора 
ПЭТ и текстиля.

Обсудили и вопрос реализации 
программы повышения надежно�
сти электроснабжения. 

В рамках подготовки объектов 
энергетического хозяйства к осен�
не�зимнему периоду 2024–2025 гг. 

ПАО «Россети Московский реги�
он» провело в нашем округе за�
мену 280 опор и более 25 км уста�
ревших проводов, построило 42 
дополнительные трансформатор�
ные подстанции.

В рамках инвестиционной про�
граммы ПАО «Россети Москов�
ский регион» построило 11 км вы�
соковольтной линии и заменило 
1,4 км устаревшей линии электро�
передачи на самонесущие изоли�
рованные провода, что обеспечит 
надежность и безопасность элек�
троснабжения для жителей села 
Рогачево, деревень Алешино, Ни�
кольское, Зараменье, Удино, Ка�
менка, Сбоево, Андрейково и Но�
винки.

На Перемиловской высоте 
накануне торжественных 
мероприятий, 
посвященных очередной 
годовщине начала 
контрнаступления 
советских войск под 
Москвой, побывал 
временно исполняющий 
полномочия главы 
Дмитровского городского 
округа Иван Курданин.

– Впервые здесь, именно на 
высоте. Видел много раз солда�
та (монумент), но у подножия 
мемориала – в первый раз. Это 
потрясающее по красоте ме�
сто. Скажу даже больше – это 
место силы, – поделился Иван 
Юрьевич.

Территория около монумен�
та полгода назад была передана в 
муниципальную собственность, 
при этом памятник и прилегаю�
щая территория остаются объек�
том культурного наследия феде�
рального значения. 

Сегодня комплекс у памятни�
ка «Героям битвы под Москвой» 
на Переми ловской высоте н у�
ждается в работах по приведе�
нию в порядок. Осмотрев все на 
месте, Иван Курданин дал рас�
поряжение МКУ «Центр благоу�
стройства Костинское» разрабо�
тать план работ по приведению 
в порядок парковой зоны, вос�
становлению дорожек, установке 

скамеек, урн взамен пришедших 
в негодность.

С о г л а с н о  р е к о м е н д а ц и я м 
Упра в лени я гос ударственной 
ох ра н ы об ъектов к ул ьт у рно �
го наследия и в целях сохране�
ния монумента будет разрабо �
тан проект проведения работ. Он 
позволит выполнить работы не 
только по благоустройству, но и 
привести в порядок гранитную 
облицовку постамента, плит на 
террасах.

– Сегодня трудно предста�
в и т ь  т о ,  ч т о  п р оис хо д и ло 
здесь, на Перемиловской вы�
соте,  восемь дес я т т ри года 
наза д .  Мороз,  снег,  обс т ре �
л ы,  фа ш ис т ы рву т с я к  Мо �
ск ве… На ши де ды мощным 
ударом отбросили их от Мо �
сквы, и Победа началась имен�
но отсюда, с этого места, где 
сей час стоит сол дат.  И мы, 
потомки героев Великой Оте�
ч е с т в е н н о й  в о й н ы ,  д о л ж �
ны приложить все силы, что�
бы память о тех днях береж�
но сохранялась. И приведение 
в порядок всего мемориально�
го комплекса, его достойное 
содержание – это будет тоже 
наш вклад в сохранение вели�
кой истории нашей страны, – 
сказал Иван Курданин.

ГЛАВНОЕ

За каждый наш счастливый час 
спасибо доблестным солдатам!

Повышение надежности 
электроснабжения 
и модернизация 
контейнерных 
площадокщ д

– От устойчивого, стабильного 
электроснабжения 
зависят как большие, так 
и малые населенные пункты, 
коттеджные поселки, СНТ, где 
люди часто проживают кру-
глый год. За это, кроме нашего 
профильного министерства, 
также отвечают «Россети 
Московский регион», «Мособл-
энерго» и еще ряд организаций. 
Количество ТСО, которые не 
имеют достаточных возмож-
ностей, чтобы  обслуживать 
сети в каждом регионе нашей 
страны, сокращается. Это 
федеральная программа. Про-
цесс идет, и его нужно продол-
жать. Организации, имеющие 
ресурс, могут взять те сети, 
которые обслуживались нере-
гулярно или не обслуживались 
вообще, и заняться их модер-
низацией. Наша задача, чтобы 
инвестиционная программа 
коснулась каждого СНТ, 
каждого малого или большого 
населенного пункта.

Андрей ВОРОБЬЕВ,
губернатор Московской 
области:
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В Дмитровском городском 
округе регулярно 
проводится выездной 
прием населения. Эта 
форма взаимодействия 
с жителями стала особенно 
популярной, так как 
позволяет решать многие 
вопросы не выезжая 
в Дмитров и не записываясь 
на прием к профильным 
заместителям главы или 
руководителям служб 
и учреждений.

Выездная администрация, ко�
торая проводится на крупном 
предприятии, набирает популяр�
ность. Уже несколько предпри�
ятий попросили организовать 
приезд руководителей округа к 
ним, чтобы сотрудники могли 
бы озвучить вопросы, проблемы, 
обратиться с наболевшим к гла�
ве, его заместителям и руково�
дителям самых востребованных 
муниципальных учреждений и 
структур.

На заводе «ФЕС�Продукт» в Яхро�
ме прошла одна такая выездная 
администрация. В ней принял уча�
стие временно исполняющий пол�
номочия главы Дмитровского го�
родского округа Иван Курданин. 

Вопросы, поднятые во время 
приема, в основном касались ЖКХ 
и благоустройства.

Григорий живет на улице Че�
кистской в Дмитрове. В доме есть 
проблема с вентиляцией, ее необ�
ходимо чистить, а местами и вос�
станавливать каналы. Плюс тре�
бует замены электропроводка в 
местах общего пользования, а в 
подвале управляющая компания 

устроила склад лакокрасочных и 
столярных материалов. 

–  Э то все ч ревато д л я нас , 
жи льцов дома. На наши обра�
щения УК никак не реагирует, 
встречаем равнодушие, – пожало�
вался мужчина.

Заместитель главы Дмитровско�
го городского округа Сергей Кол�
ков сразу же позвонил руководи�
телю управляющей компании и 
потребовал максимально быстро 
очистить подвал и организовать 
работу по чистке вентканалов. По 
замене электрики – запланировать 
работы на следующий год, так как 

они требуют разработки проек�
тно�сметной документации.

Больше всего желающих было 
попасть на прием к руководите�
лю муниципалитета Ивану Курда�
нину.

Так, к Ивану Юрьевичу обрати�
лась Галина, которая живет рядом 
с парком культуры и отдыха «Бе�
резовая роща». Она обеспокоена: 
что будет в любимом парке после 
реконструкции?

Иван Курданин дал поручение 
своему заместителю Вадиму Анто�
нову в максимально сжатые сро�
ки организовать для жителей об�
щественное обсуждение проекта 
работ по реконструкции «Березо�
вой рощи» и оповестить об этом 
дмитровчан. В том числе и через 
страницы в социальных сетях ад�
министрации округа и главы.

– Все пожелания и замечания 
жителей проектировщик обя�
зан услышать и учесть в своей 
работе. Без этого реконструк�
ция парка отдыха проводиться 
не будет. Парк должен быть сде�
лан для жителей, а не проект�
ной организации или чиновни�
ков, – подчеркнул Иван Юрьевич.

Сотрудники завода «ФЕС�Про�
дукт», побывавшие на выездной 
администрации, оценили удоб�
ство такой формы общения с орга�
нами местного самоуправления. 

– Удобно, никуда не надо запи�
сываться, бежать, отпрашиваться 
с работы, – констатировали они.

Все замечания и пожелания 
жителей будут учтены

В рамках рабочего объезда тер�
ритории временно исполняющий 
полномочия главы Дмитровского 
городского округа Иван Курданин 
проверил качество уборки придо�
мовых территорий, межкварталь�
ных проездов и автомобильных 
дорог в г. Яхроме.

Какой район посетит с провер�
кой временно исполняющий пол�
номочия главы Дмитровского го�
родского округа, никто не знал. 
Объезд территории проводился 
без предупреждения заранее об�
служивающей организации. 

Иван Курданин проверил каче�
ство содержания придомовых тер�
риторий в г. Яхроме на улицах: Ле�
нина, Большевистская, Конярова, 
Спортивная, в мкр. Левобережье 
г. Яхромы. Частный сектор также 
не остался без внимания.

– В целом работа по уборке 
тротуаров, детских площадок 

ведется хорошо. Почти везде 
они обработаны песком или пе�
ско�соляной смесью. Но есть и 
некоторые недочеты, – констати�
ровал Иван Юрьевич.

По итогу было дано указание 
МКУ «Центр благоустройства Ко�
стинское» максимально быстро 
устранить замечания.

– Сейчас начался зимний пе�
риод, он требует от всех сотруд�
ников коммунальных служб 
только добросовестной работы 
и максимально быстрого реаги�
рования на погодные явления: 
если выпал снег, то убирать его 
с тротуаров, детских площадок 
надо максимально быстро, а тро�
туары всегда должны содержать�
ся чистыми, нельзя допускать 
образования на них льда, – ска�
зал Иван Курданин.

По словам руководителя округа, 
практика внезапных проверок со�
стояния дорог, придомовых терри�
торий в округе будет продолжена. 

– Мы тщательно следим за со�
стоянием территории Дмитров�
ского округа. Благодарю все служ�
бы ЖКХ округа за ежедневную 
тщательную уборку территории 
и поддержание в рабочем состоя�
нии всех объектов благоустрой�
ства, – сказал заместитель главы 
Дмитровского городского округа 
Михаил Жуков.

Реагировать – быстро и эффективно!Реагировать – быстро и эффективно!

Продолжаются ежедневные работы служб жилищно-
коммунального хозяйства и благоустройства 
Дмитровского городского округа по созданию 
максимально комфортных условий для жизни 
граждан: ежедневно проводится уборка и расчистка 
от снега и наледи твердого покрытия детских 
игровых и спортивных площадок, пешеходных зон 
и внутриквартальных проездов, проводится уборка 
мусора на общественных территориях. 
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В Центральном дворце 
культуры «Созвездие» 
прошла очередная 
торжественная церемония 
вручения паспортов юным 
дмитровчанам. Вручение 
паспорта гражданина 
Российской Федерации 
юношам и девушкам, 
которым исполнилось 
14 лет, в торжественной 
обстановке проводится 
ежемесячно. В 2024 году 
именно так получили свои 
паспорта уже 170 юных 
жителей Дмитровского 
городского округа.

В этот раз главный документ в 
жизни человека был вручен 22 ре�
бятам.

– Это волнительное мероприя�
тие для вас, ведь с получением па�
спорта вы начинаете новый этап 
жизни, где у вас уже есть права, 
но есть и обязанности перед об�
ществом и государством. Желаю 
вам верных друзей, ставить перед 
собой правильные высокие цели 
и смело их достигать и двигать�
ся вперед! Уверена, что из вас вы�
растут хорошие специалисты, ко�
торые в самых разных областях 
жизни будут трудиться на благо 
нашей Родины, – сказала в при�
ветственном слове заместитель 
главы Дмитровского городского 
округа Ирина Костышина. 

Ребят с получением паспорта 
поздравила депутат Московской 

областной Думы Марина Шев�
ченко. Она призва ла их, за ду�
мываясь о профессии, выбирать 
ту, которая может быть востре�
бована в Дмитровском округе, 
чтобы по завершении обучения 
вернуться и работать на своей 
малой родине.

Юношам и девушкам было по�
казано видеопоздравление губер�
натора Московской области Ан�
дрея Воробьева, после чего они 
произнесли клятву юного гражда�
нина Российской Федерации и по�
лучили паспорта.

– Очень сильно ждала этого 
дня, волновалась даже. И хотела, 
чтобы мне вручали паспорт имен�
но в торжественной обстанов�
ке. Это ответственный момент в 
моей жизни, я понимаю, что стала 
взрослее, – поделилась после по�
лучения паспорта юная дмитров�
чанка Алиса Смирнова.

На нем побывал и познакомил�
ся с производством временно ис�
полняющий полномочия главы 
Дмитровского городского округа 
Иван Курданин.

Экскурсию по производству 
провел исполнительный дирек�
тор завода Александр Цитович. 
Он рассказал о корпорации в це�
лом и самом предприятии.

Компания начала свою деятель�
ность в городе Яхроме в 2005 году. 
На предприятии используются са�
мые современные технологии, что 
обеспечивает высокую автомати�
зацию и безопасность труда. Кроме 
того, компания строго придержива�
ется высоких стандартов качества.

– Автоматизация производ�
ства – это, безусловно, положи�
тельный процесс. Однако она 
может негативно повлиять на 
рынок труда, вызывая сокраще�
ние занятости населения, – ска�
зал Иван Курданин.

Александр Цитович отметил, 
что в компании «ФЕС�Продукт» 

такого не происходит. Ес ли в 
производственный процесс вне�
дряются автоматизация и робо�
тизация, то высвобождающиеся 
сотрудники переходят на другие 
должности. При необходимости 
компания обеспечивает их обу�
чение.

Что касается занятости, то на 
заводе в Яхроме трудится 500 че�
ловек, из них более четырехсот – 
это жители Дмитровского округа.

Также обсудили планы на бу�
дущее. Предприятие не намере�
но останавливаться на достиг �
н у том, в п ла на х расширение 
производства и увеличение мощ�
ностей.

– Мы готовы оказывать вам 
поддержку как крупному бизне�
су. Для этого в Московской обла�
сти есть ряд программ. Напри�
мер, «Земля за рубль» – чтобы 
строить новые производствен�
ные мощности, или же по помо�
щи в закупке оборудования, – 
сказал Иван Курданин.

В ФОКУСЕ

Важно не останавливаться 
на достигнутом
Более 100 наименований кофейной и чайной продукции 
производят на предприятии ООО «ФЕС�Продукт» 
в Дмитровском округе

Самые популярные бренды кофейной и чайной продукции – «Маккофе», «Хилвей», 
«Петровская слобода», «Ди Торино», какао-напиток для детей «МакШоко», капучино, 
горячий шоколад – выпускаются на предприятии ООО «ФЕС-Продукт» в Яхроме 
Дмитровского городского округа.

Юные дмитровчане 
получили первые паспорта
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Временно исполняющий 
полномочия главы 
Дмитровского городского 
округа Иван Курданин 
приглашает принять 
активное участие 
жителей и гостей 
округа в специально 
подготовленных для них 
более 400 культурно-
массовых и спортивных 
мероприятиях на любой 
вкус и возраст.

Будут функционировать 
шесть горнолыжных ку�
рортов, 19 катков и во�
семь лыжных трасс, в 
их числе и ВЕЛО1. 

По традиции в музее�заповед�
нике для любителей сладкого 
пройдет предновогодний празд�
ник «Дмитровский пряник». 

А в первых числах января – 
рождественский фестиваль аэро�
статов «Яблоки на снегу». Точная 
дата проведения фестиваля зави�
сит от погодных условий.

Впервые в Дмитрове свое ле�
довое шоу покажет Евгений Плю�
щенко. 

На новогодних каникулах на 
п лоща ди Дмитрова проведем 
игровые программы и покажем 
уличные спектакли, на которые 
можно прийти всей семьей. 

Развлекательные мероприя�
тия уже прошли в парке «Сосно�
вый бор» в Дмитрове и в парке 
имени И.А. Лямина в Яхроме, где 

для жителей и гостей округа под�
готовили культурную программу.

В парке «Сосновый бор» сотруд�
ники Центрального дворца куль�
туры «Созвездие» организовали 
веселые конкурсы и игровую про�
грамму. Дети и взрослые весели�
лись с зимними сказочными персо�

нажами, бросали валенки, играли 
в гигантский твистер и перетяги�
вали канат. Праздничное настро�
ение создавала концертная про�
грамма артистов дворца культуры.

В парке имени И.А. Лямина го�
стей ждали концертная программа 
«Старые добрые песни» и развлека�
тельная программа, состоящая из 
зимних игр и мастер�классов, где 
участники узнали секреты созда�
ния зимних украшений и написа�
ли письма Деду Морозу.

– Эта зима в Дмитровском 
округе будет яркой, активной и 
интересной! – сказал Иван Кур�
данин.

РАЗНОЕ

НОВОГОДНЯЯ ПОЧТА ОТКРЫТАПоказали высокий уровень 
подготовки и творческий подход 

Зима будет яркой, активной 
и интересной!
С началом календарной зимы стартовал уже полюбившийся 
проект губернатора «Зима в Подмосковье» 

На стадионе «Торпедо» 
в Дмитрове и в парке 
имени И.А. Лямина 
в Яхроме разместились 
специальные почтовые 
ящики, оформленные 
в стиле новогодней 
сказки. Здесь каждый 
житель может отправить 
письмо Деду Морозу 
с самыми заветными 
желаниями и мечтами.

Заместитель главы Дмитров�
ского городского округа Ири�
на Костышина отметила, что 
идея с новогодней почтой не 
только радует детей, но и воз�
вращает взрослых в мир дет �
ских мечтаний. 

– Мы хотим, чтобы каждый 
житель почувствовал себя частью 
этой удивительной сказки, чтобы 
волшебство праздника окружало 
нас повсюду, – добавила она.

В парке имени И.А. Лямина 
ящик разместился на уютном 
деревянном домике, а на ста�
дионе «Торпедо» – под сверка�
ющей елкой, рядом с катком. 
Ка ж дый отправитель обяза �
тельно должен указать обрат�

ный а дрес и 
номер те ле �
фона, чтобы 
Де д  Мор о з 
смог отве �
т и т ь  н а 
письмо.

Хореографический 
коллектив «Театр 
современного танца 
«Династия» стал 
победителем 
III Всероссийского 
конкурса «Золотая 
рыбка».

Коллектив Центра культурно�
го развития «Синьковский» пред�
ставил Дмитровский городской 
округ, продемонстрировав свое 
мастерство и талант на конкур�
се. Юные артисты показали высо�
кий уровень подготовки и твор�
ческий подход, что было высоко 
оценено жюри.

В младшей возрастной группе 
«Династия» стала лауреатом 1�й 
степени в номинациях «Детский 
танец» и «Эстрадный танец». Ла�
уреатами 2�й степени стали но�
мера «Детский танец» младшей 
возрастной группы и «Народ�
но�патриотический танец» сред�
ней возрастной группы. Также 
они были отмечены наградами 
3�й степени в нескольких номи�
нациях, что свидетельствует о 
многогранности и высоком уров�
не выступлений наших юных ар�
тистов.

Заместитель главы Дмитров�
ского городского округа Ирина 
Костышина отметила, что под�
держка и развитие творчества в 

округе дают все возможности для 
реализации талантливых дми�
тровчан. Она подчеркнула важ�
ность таких мероприятий для 
культурного развития молодежи 
и выразила надежду на дальней�
шие успехи коллектива.

– Этот успех стал результатом 
упорного труда и преданности 
делу всех участников коллекти�
ва, а также профессиональной ра�
боты их наставников. Театр со�
временного танца «Династия» 
продолжает радовать зрителей 
своими яркими и запоминающи�
мися выступлениями, вдохнов�
ляя других на достижение новых 
высот в искусстве танца, – сказа�
ла Ирина Владимировна.

С началом календа
проект губернатор
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В форуме, который 
состоялся в спортивно-
развлекательном парке 
«Экстрим», приняло 
участие более 1000 
подростков и молодых 
людей в возрасте от 14 до 
35 лет из разных округов 
Московской области. 

Организатором мероприятия 
выступило министерство инфор�
мационных и социальных комму�
никаций Московской области.

Это второй сезон паблик�токов, 
в рамках которых подмосковная 
молодежь встречается с известны�
ми людьми, лидерами обществен�
ного мнения, чтобы послушать 
рассказы спикеров о себе и своей 
жизни, о проектах, волонтерской 
деятельности и многом другом, а 
также чтобы задать спикерам ин�
тересующие вопросы. 

От имени временно исполня�
ющего полномочия главы Дми�
тровского городского округа Ива�
на Курданина участников форума 
приветствовал начальник управ�
ления культуры, туризма и рабо�
ты с молодежью администрации 
округа Виктор Михайлов. 

В Дмитрове спикером стал Илья 
Бачурин – продюсер кино и теле�
видения, директор «Москонцерта», 
сооснователь «Главкино» и многих 
других успешных проектов в сфе�

ре шоу�бизнеса, телевидения и 
радио.

Он немного рассказал о 
себе, как после армии стал за�

ниматься разными проектами в 
шоу�бизнесе, на телевидении, о 

совместной работе с Федором Бон�
дарчуком по созданию кинотелеви�
зионной компании «Главкино», дру�

гих известных проектах. И о 
значении развития волонтер�
ства в нашей стране. 

Также Иван Викторович 
коснулся и поддержки СВО, 

он сам активно помогает нашим 
бойцам. Это и сбор гуманитар�
ной помощи, и работа агитбригад 
«Москонцерта», который он воз�
главляет, и многое другое – что 
необходимо для приближения по�
беды.

– У вас вся жизнь впереди, и 
вы в ней уже делаете правильные 
шаги, занимаясь волонтерством. 
И эту непростую работу, важную 
для многих людей рядом с вами, 
для нашей страны, вы сочетаете с 
учебой. И в результате вы делаете 
мир лучше, – сказал Иван Бачурин.

После участники паблик�тока 
смогли задать свои вопросы го�
стю. Они были о ближайших пла�
нах по волонтерству, о самом пер�
вом массовом проекте, который 
реализовал Иван Викторович, о 
возможных направлениях разви�
тия волонтерского движения.

– Сейчас все волонтерские на�
правления, усилия направлены 
на одно – на победу. Отпразднуем 
ее и тогда займемся новыми про�
ектами, – ответил Иван Бачурин.

Форум «Мы – будущее. Сила 
смыслов» стал важным событием 

для молодых дмитровчан, предо�
ставив им возможность не только 
получить новые знания и опыт, 
но и вдохновиться на новые свер�
шения и достижения.

– Дмитров стал площадкой 
для интересного разговора с мо�
лодежью о волонтерстве, через 
которое они учатся быть взрос�
лыми, востребованными обще�
ством, ответственными. Такие 
встречи помогают воспитывать 
наше будущее поколение соци�
ально активным, готовым к вы�
зовам и переменам. Желаю всем 
участникам продолжать дви�
гаться вперед, не останавлива�
ясь на достигнутом, и всегда 
стремиться к новым высотам! – 
прокомментировал событие вре�
менно исполняющий полномочия 
главы Дмитровского городского 
округа Иван Курданин.

ВАЖНОЕ

Обрели вдохновение, Обрели вдохновение, 
мотивацию и новый мотивацию и новый 
заряд энергиизаряд энергии
В Дмитрове прошел областной форум молодежи «Мы – 
будущее. Сила смыслов»
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Юные таланты получили 
награды за мастерство!

В Дмитровском 
центре детского 
творчества «Радуга» 
прошла церемония 
награждения 
победителей 
муниципального этапа 
смотра-конкурса 
детско-юношеского 
творчества «Таланты 
и поклонники».

Этот конкурс проходит в 
рамках большого фестиваля 
художественного творчества 
учащихся и воспитанников 
образовательных учреждений 
Московской области «Детям 

Подмосковья – безопасную 
жизнедеятельность» и уже по�
любился многим и многим 
ребятам: в этом году в смо�
тре�конкурсе участвовало бо�
лее 50 коллективов и отдель�
ных исполнителей.

– Работ бы ло много, все 
они – очень качественные, 
креат и вн ые, и н тересн ые, 
и оценивать их было край�
не непросто. Скажу так: в не�
которых номинациях была 
достаточно серьезна я кон�
куренция, – поделился пред�
седатель Дмитровского рай�
онного отделени я ВДПО и 
член жюри Николай Ширшов.

Ном и на ц и й в кон к у рсе 
было несколько: хореографи�

ческое искусство, театральное 
искусство и стихотворения, 
литерат у рно �м узыка льна я 
композиция, вокальное искус�
ство (коллективы и солисты 
оценивались раздельно).

Победителям смотра�кон�
курса были вручены грамоты, 
кубки и небольшие подарки 
от ВДПО.

– В ходе м у ниципа льно �
го этапа смотра�конкурса дет�
ско�юношеского творчества 
все участники продемонстри�
ровали свой талант и мастер�
ство, за что мы им искренне 
благодарны. Также хочется 
выразить признательность ор�
ганизаторам за проведение та�
кого замечательного меропри�
ятия! – прокомментировала 
заместитель главы Дмитров�
ского городского округа Ири�
на Костышина.

ВЕРНУЛИСЬ СЧАСТЛИВЫМИ – 
С ПОЗИТИВНЫМИ ЭМОЦИЯМИ 
И НОВЫМИ ВПЕЧАТЛЕНИЯМИ!  
Юные вокалисты из СДК «Останкино» 
завоевали призовые места 
на международном конкурсе�фестивале
Международный кон-
курс-фестиваль юных 
талантов «Мы вместе», 
учрежденный известным 
композитором детских песен 
Александром Ермоловым, 
уже много лет служит важ-
нейшей платформой для 
выявления и поддержки 
одаренных юных вокалистов 
со всех уголков страны. Гео-
графия участников конкурса 
впечатляет своим многона-
циональным охватом.

27 ноября в Москве прошел оче�
редной, насыщенный яркими высту�
плениями, конкурсный день. В нем 
приняли участие юные вокалисты 
Сельского дома культуры «Останки�
но» под чутким руководством талант�
ливого педагога Елены Шкурко, кото�
рая имеет многолетний опыт работы 
с детьми и внушительный послуж�
ной список побед своих воспитанни�
ков на различных конкурсах.

По итогам прослушивания, про�
веденного компетентным жюри, в 
состав которого вошли признанные 
вокалисты страны и сам компози�
тор Александр Ермолов, участникам 
были присвоены следующие звания:

• лауреаты II степени: Елизавета Се-
мерчева и Ульяна Чупова, вокаль-
ный ансамбль Viva kids;

• лауреат III степени: Наталья Молча-
нюк, вокальный ансамбль Viva kids;

• дипломант конкурса: Валерий 
Оганесян, вокальный ансамбль 
«Фьюжн».

Все участники, независимо от за�
воеванных наград, получили неоце�
нимый опыт, положительные эмо�
ции и новые впечатления, которые, 
несомненно, помогут им в дальней�
шем творческом развитии.

– Поздравляю ребят с успешным 
выступлением! Желаю им новых 
творческих побед и не угасающе�
го огня любви к музыке! Пусть этот 
конкурс станет для них важным эта�
пом на пути к вершинам вокального 
мастерства! – пожелала заместитель 
главы Дмитровского городского 
округа Ирина Костышина.
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Волонтеры из разных 
уголков нашей огромной 
страны вяжут теплые 
домашние носки для солдат, 
сражающихся 
в зоне специальной военной 
операции. Воспитанники 
синьковской школы № 1 
в Дмитровском городском 
округе не остались 
в стороне и присоединились 
к всероссийской акции 
«Тепло для солдат», чтобы 
поддержать своих земляков 
на передовой.

– С приближением зимы особенно 
важно обеспечить наших бойцов те�
плыми вещами, ведь они часто живут 
в полевых условиях. Носочки, связан�
ные с душой, помогут нашим ребятам 
выполнять боевые задачи и чувство�
вать заботу и внимание близких,  – 
говорит Полина Данку, у ченица 
10�го «Б» класса, которая с 12 ноября 
проводит мастер�класс по обучению вя�
занию носков крючком в своей школе.

Заместитель главы Дмитровского 
городского округа Ирина Костышина 
рассказала: 

– Мы обязательно передадим вя�
заные носки, сделанные с любовью 
юными дмитровчанами, а также 
письма и талисманы от детей, чтобы 
наши бойцы чувствовали поддержку 
родного края!

С первых дней специальной 
военной операции 
в Общественной палате 
Дмитровского городского 
округа действует пункт 
сбора гуманитарной помощи 
для поддержки наших 
бойцов на переднем фронте 
и в тылу.

Сегодня мы отправили на передо�
вую очередную машину с гуманитар�
ным грузом в госпиталь, где наши ге�

рои получают первую медицинскую 
помощь.

Неравнодушные жители нашего 
округа собрали необходимую одежду, 
постельное белье, товары первой не�
обходимости, продукты питания и 
медикаменты.

– Огромное спасибо и низкий по�
клон всем жителям, готовым ока�
зать посильную помощь. Хочется 
выразить отдельную благодарность 
инвалиду первой группы Николаю 
Разоренову, который собрал и пере�
дал воинам в госпиталь подгузники 
для лежачих больных. Только вме�
сте, только сообща мы приближаем 

победу, – сказала председатель Об�
щественной палаты Надежда Роди�
онова.

Как отметила заместитель гла�
вы Дмитровского городского округа 
Ирина Костышина, гуманитарный 
груз на передовую отправляется к 
нашим бойцам почти каждую неде�
лю. А для тех ребят, кто сейчас про�
ходит курс реабилитации и восста�
новления, проводится комп лекс 
мероприятий, направленный на 
скорейшее выздоровление. Всесто�
ронняя помощь будет оказываться 
столько, сколько потребуется, по�
тому что главная цель – это скорей�
шая победа и возвращение героев 
домой.

СВОих НЕ БРОСАЕМ

Сделано с любовью
Юные дмитровчане активно 
поддерживают земляков, защищающих 
нашу страну на СВО

По вопросам службы по контракту можно 
обратиться в военный комиссариат Дмитровского 
городского округа, городского округа Дубна 
и Талдомского городского округа Московской 
области, который находится 
по адресу: Дмитров, ул. Чекистская, 2.

Наша сила в единстве!Наша сила в единстве!
Общественная палата Дмитрова регулярно оказывает 
поддержку бойцам на переднем фронте и в тылу

Каждый житель 
может принять 
участие в сборе 
помощи для бойцов 
специальной 
военной операции.

Список необходимых 
вещей: зимняя одежда и 
обмундирование, инстру�
менты, бытовая техника, 
продукты питания дли�
тельного хранения, меди�
каменты, средства лич�
ной гигиены.

– Мы все вместе под�
держиваем наших защит�
ников, которые охраняют 
мир. Впереди еще много 
добрых дел, которые мы 

сможем совершить, по �
могая друг другу, – отме�
тила заместитель главы 
Дмитровского городско�
го округа Ирина Косты�
шина.

ПУНКТЫ ПРИЕМА 
В ДМИТРОВЕ: 

• мкр. им. В. Махалина, 
д. 40, первый внешний 
подъезд, график 
работы: с понедельника 
по четверг с 10 до 17 
часов, перерыв с 13 
до 14; 

• ул. Большевистская, 
д. 20, второй внешний 
подъезд, цокольный 
этаж, график работы: 
со вторника по 
субботу с 12 до 19 
часов.

ВСЕ ВМЕСТЕ 
ПОДДЕРЖИВАЕМ НАШИХ 
ЗАЩИТНИКОВ  
В Дмитрове стартовала акция 
«Добрый Новый год» в рамках 
гуманитарного проекта «Доброе 
дело»
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КОРОТКО О РАЗНОМ

В селе Рогачево на улице Мира в рамках губернаторской 
программы «Пешком» появилась еще одна пешеходная до�
рожка. С учетом пожеланий жителей заасфальтирована тро�
пинка на дворовой территории у домов 16 и 18. Она неболь�
шая по протяженности, но очень нужная. Ведь по ней ходят 
не только жители рядом расположенных домов, но и учащи�
еся Рогачевской школы. В этом году на подведомственной 
Службе благоустройства «Рогачево» территории было обу�
строено более километра пешеходных коммуникаций. Рабо�
ты будут продолжаться и в следующем году.

В городе Яхроме в мкр. Левобережье у дома 4 замести�
тель главы Дмитровского городского округа Оксана Котова 
в рамках пешего обхода проверила, как была отработана жа�
лоба жителей на наледь на тротуарах. В результате осмотра 
Оксана Александровна зафиксировала, что тротуары от сне�
га расчищены, противогололедная обработка проведена.

В селе Пересветово 
отремонтированы улич�
ные фонари. Это бы ло 
сделано в ответ на обра�
щение одной из житель�
ниц. Все необходимые 
работы по указанном у 
адресу провели специа�
листы службы МКУ «ЖКХ 
и благоустройство». Сей�
час освещение функцио�
нирует в полном объеме. 
В случае возникновения 
внештатны х сит уаций 
жители могут обратить�
ся в единую дежурно�дис�
петчерскую службу по те�
лефону +7 (499) 702�22�22.

В местном отделении партии стартовала очередная акция 
по сбору гуманитарной помощи фронту. Первыми откликну�
лись партийцы и сторонники из МКУ «Центр благоустрой�
ства Костинское». Было собрано все самое необходимое для 
наших бойцов – тушенка, сахар, сладости, чай, кофе и мно�
гое другое. Активную помощь оказали директор ООО «Скай�
фуд» Георгий Пирцхалава, ИП «Мелихов» Алексей Мелихов и 
Роман Китаев, предприниматели Валерий Суверьев и Влади�
мир Картавцев, а также неравнодушные жители Некрасов�
ского. Сбор помощи продолжается.

Это наша история, нам ее хранить!
В Дмитровском округе отремонтировали памятник

Благодаря содействию 
депутатов Мособлдумы 
и активности жителей 
в голосовании на портале 
«Добродел» в рамках 
программы «Инициативное 
бюджетирование» в этом 
году были проведены 
ремонтные работы в Ново-
Гришинском сельском доме 
культуры и Доме культуры 
«Керамик».

В «Керамике» на сегодняшний 
день в полном объеме выполнен те�
кущий ремонт кровли. В настоящее 
время производится приемка резуль�
татов.

А в Ново�Гришинском СДК рабо�
ты на финишной прямой. Депутат 
Московской областной Думы Алек�
сандр Орлов посетил объект и по�
обща лся с рабочими. Работы за�
планировано завершить до конца 
ноября.

Специалисты заменили покрытие 
деревянных поверхностей и устано�
вили пароизоляцию, полностью за�
менили кровельный материал, уста�
новили снегозадержатели, подшили 
карнизы, произвели ремонт кирпич�
ной кладки стен.

– Ремонт учреждений культу�
ры – это не только вопрос комфор�
та, но и забота о культурной жиз�
ни наших жителей. Важно создать 

условия доступности культурных 
мероприятий для всех катего �
рий граждан, – прокомментировал 
временно исполняющий полномо�
чия главы Дмитровского городского 
округа Иван Курданин.

По программе инициативного 
бюджетирования в следующем году 
планируется произвести ремонт сан�
узлов в филиале «ДЗФС» Централь�
ного дворца культуры «Созвездие».

Сельские дома культуры преображаются

Тонкий лед – одна из главных 
опасностей осенне-зимнего 
периода. Каждый год многие 
люди пренебрегают мерами 
предосторожности 
и выходят на тонкий ледяной 
покров, тем самым подвергая 
свою жизнь смертельной 
опасности!

• Осенний лед становится проч-
ным только после того, как устано-
вятся непрерывные морозные дни.

• Безопасным для человека счита-
ется лед толщиной не менее 7 см.

• Лед непрочен в местах быстрого 
течения, стоковых вод и бьющих клю-
чей, а также в районах произраста-
ния водной растительности, вблизи 
деревьев, кустов.

• Крайне опасен лед под снегом и 
сугробами, а также у берега.

Уважаемые родители, контроли-
руйте поведение детей, интересуй-
тесь, где и как они проводят свобод-
ное время, расскажите об опасности 
выхода на тонкий лед, о недопустимо-
сти игр на непрочном льду.  

Осенний лед ломается резко, ре-
бенок просто не успеет ничего сде-
лать. Объясните своим детям: если 
они стали свидетелем такого проис-
шествия, нужно срочно звать взрос-
лых на помощь и звонить в 112.

Берегите себя и своих близких!

ВНИМАНИЕ!

Жительница села обратилась в 
один из городских телеграм�чатов с 
просьбой о помощи в восстановле�
нии памятника. Городские службы 
МКУ «ЖКХ и благоустройство» опера�

тивно отреагировали на обращение 
и провели необходимые ремонтные 
работы.

– Для нас важно поддерживать по�
рядок и заботиться о памятниках, 

которые олицетворяют нашу исто�
рию. Мы благодарны жителям за их 
активную гражданскую позицию 
и оперативные обращения. Это по�
зволяет нам быстрее реагировать 
на внештатные ситуации, – проком�
ментировал заместитель главы Дми�
тровского городского округа Михаил 
Жуков.

В случае возникновения внеш�
татных ситуаций жители могут 
обратиться в единую дежурно�дис�
петчерскую службу по телефону 
+7 (499) 702�22�22.

В результате непогоды и сильного ветра была повреждена 
стела на братской могиле в селе Белый Раст. Здесь 
захоронены воины 64-й отдельной морской стрелковой 
бригады и 24-й танковой бригады 20-й армии, 331-й 
стрелковой дивизии 20-й армии и 133-й стрелковой дивизии 
16-й армии.


